



Imposición de Aranceles de EU a México Perjudica a Ambas Economías

14 de marzo de 2025redaccion

Por José Luna

*Esta medida trasgrede los acuerdos alcanzados en el T-MEC: dip. Pedro Vázquez *Manifestamos total apoyo a la estrategia impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, dijo

Global Press Mx / El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores en la Cámara de Diputados, Pedro Vázquez González, insistió en que la imposición de aranceles a los productos mexicanos, por parte del gobierno estadounidense, sólo castiga a las economías de ambas naciones, además de lastimar las relaciones bilaterales porque trasgrede los acuerdos alcanzados en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)

Ante este panorama, el legislador del Partido del Trabajo (PT) recalcó que la prorroga alcanzada para que no entraran en vigor los aranceles es un buen primer paso; no



obstante, es necesario continuar trabajando para que en abril no se apliquen dichos impuestos.

“La decisión política del presidente Trump es la de seguir insistiendo con castigar las economías de tres países, que se supone que somos socios comerciales, con los aranceles; esto significa mayor inflación, mayor desempleo, movilidad hacia otros espacios territoriales de la planta productiva y finalmente el círculo vicioso de los impuestos que no lleva a un desarrollo armónico de la economía ni de México, ni de Estados Unidos, ni de Canadá”, dijo el petista.

Finalmente, manifestó su total apoyo a la estrategia impulsada por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, para fortalecer el mercado interno, lograr la autosuficiencia alimentaria, además de concretar una inversión pública mayor que genere empleos, acompañada de un incremento salarial que permita que el salario mínimo alcance para 2.5 canastas básicas.

<https://globalpress.mx/imposicion-de-aranceles-de-eua-a-mexico-perjudica-a-ambas-economias/>